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第 2613 回 2023.3.1 
ビジター紹介  

1.国際ロータリー第2770地区 社会奉仕部⾨部⾨委員⻑ 平⽥利雄 様 
       2.国際ロータリー第2770地区 社会奉仕部⾨地域社会奉仕委員⻑ 横⽥松博 様 
       3.新⼊会員 ⼩林英雄様 
       4.⽶⼭記念奨学⽣  マック ティ スアンさん 

5.⻘少年交換留学⽣ ソフィア カプトさん 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

⼊ 会 式 ⼩林英雄新会員 

3⽉誕⽣祝・結婚記念⽇祝 地区会報誌部 ⾨平⽥様・横⽥様  



 
会⻑挨拶 関 裕 会⻑ 

皆さんこんにちは。 
本⽇は第 2613 回例会です。年度末３⽉に⼊り、お忙しい中にもかかわらず、本⽇もご出席頂き 

ありがとうございます。今⽇も宜しくお願いします。 
まずは 2770 地区 社会奉仕部⾨平⽥委員⻑。同じく 2770 地区社会奉仕部⾨地域社会奉仕委員会 

 横⽥委員⻑、本⽇は地区の社会奉仕部⾨に関する卓話をして頂けるということなので宜しくお願いします。 
そして⽶⼭記念奨学⽣マック･ティ･スアンさん。⻘少年交換留学⽣ソフィア･カプトさん。 

時期ははずれましたがもうすぐ歓迎会。良い思い出になると良いですね。 
 さて、皆さんもニュ－スで⾒ていると思いますが、２⽉２４⽇でロシアがウクライナに侵攻してから 
１年が経ってしまいました。 
侵攻にあたってのロシアの⾔い分もあるのでしょうが、平和に暮らしていた⼈々の⽣命を奪い、 
ウクライナから⽇常を奪った罪は許されるものではありません。 
 今年のＲＩのテ－マ『イマジンロ－タリ－』そのテ－マ曲とも⾔えるジョンレノンの『イマジン』 
その歌詞の⼀節ですが。 
 
〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 
想像してごらん 国なんて無いんだと 
そんなに難しくないでしょう︖ 
殺す理由も死ぬ理由も無く 
そして宗教も無い 
さあ想像してごらん みんなが 
ただ平和に⽣きているって... 
〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 
 
この歌詞とは正反対に国ごとがいがみ合い、殺し合い、ただ平和に⽣きることが難しい現実が 
ウクライナはもとより、アフガニスタン・シリア・イラク・イエメンなど世界各地で起こっています。 
SNS で、ウクライナの⼈が『将来を計画する事は特権』と⾔うのを読みました。そして 
『私の国では⼿に⼊らない。だから今何が出来るかだけを考えている』と続いていました。 
 
 ロ－タリ－の⽬的 第４には世界的ネットワ－クを通じて平和を推進すること。という⼀⽂があります。 
今すぐには厳しいでしょうが、先ほどの⾔葉に従えば、我々には将来の計画が出来るという特権があるのです。 
 
 例えばこんな話をご存じでしょうか。紛争と飢餓には密接な関係があり、飢餓に苦しむ約 7億⼈の 
⼈々の約 60％が紛争地域に住んでいます。⾷糧不⾜が紛争を招き、紛争による⾷糧不⾜が事態をより 
悪化させているのです。ＷＦＰ（国連世界⾷糧計画）では『⾷料のある場所に平和への希望がある』 
と⾔うスロ－ガンを掲げていますが、世界から飢餓をなくすためには、ある試算では 20 年間で 
総額 1750億ドル、⽇本円で約 24兆円。年間では 1兆 2000億円が必要と⾔われています。 
確かに莫⼤な⾦額かもしれません。 ところが、世界の軍事費の合計は同じ 1 年で 2兆ドル、 
⽇本円で約 270兆円にもなります。先ほどの⾦額は軍事費の 1％にも及びません。 
予算はあるのです。あとはその中でどのように割り振るかの、私たちの将来計画に掛かっているのです。 

その膨⼤な軍事費がゼロになり、有意義な⽅向に使われたら、どんな世界が待っているのか。 
皆さんもイマジン、想像してみませんか︖ 



 幹事報告 ⾕野友昭幹事 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

近況報告 
⽶⼭奨学⽣ マック ティ スアンさん 
みなさん、こんにちは。短い 2 ⽉があっという間に終わりま。2 ⽉を振り返ってみると⾃分が何をしたのか 
思い出し⾒て主に⼆つあります。。⼀つ⽬は新しいアルバイトを始めました。カルディコーヒーファーム 
という店で働き始め、おそらく知っている⽅が居るかなと思います。仕事の内容は海外の⾷材やコーヒー、 
ワインなど販売するところです。お客様と接する機会が多くあるので前のアルバイトより楽しいかったです。 
2つ⽬は就活に向け説明会やセミナーに参加することです。今にも変わらず将来は観光やホテル系で 
働きたいのですがまだ⾃分が知らない業界、仕事がたくさんあると思いますのでセミナーを通じて 
⾊々なところを⾒に⾏きたいと思います。以上です。ありがとうございます。 
⻘少年交換留来⽇学⽣ ソフィアさん 

みんなさん、こんにちは。 
マヤのホストファミリーのいえにいってバレンタインデーの 
クッキーをつくって、300 こつくりました。2 ⽉ 25 ⽇にホストシスターと 
ホストマザーとマヤと⼀いしょに Hawaian ーでしおくじをしました。 
 きものをきてしゃしんをとったのち。 2 ⽉ 5 ⽇、ホストファミリーのともだちと 
ひるごはんをするために東京にいきました。 

2 ⽉ 10 ⽇、私と⽇本のともだちが雪のなかであそんだのち、私が学校にいるまに雪がふりました。 
ホストファミリーとスキーにいきました。たのしかったです。スノーボードにいきました。 
2 ⽉ 26 ⽇、私は浦和でロータリーミーティングをひらき、⽇本のれきしについてスピーチをしました。 
 おりがみでとりをくりました。  40 こつくりました。明⽇の Hiroshima と Kyoto へのりょとにひつようです。 
イタリアにもどるしゅうばつびがきまっており、6 ⽉ 28 ⽇にしゅうばつします。 

議    題 内   容 
新⼊会員について ⼩林英雄さん本⽇⼊会式を⾏います。 

吉⽥光宏さんも⼊会予定です。紹介者は梨本ガバナーエレクト 
トルコ震災⽀援⾦について 地区から⽀援⾦協⼒の依頼あり。財源は危機管理積⽴⾦より捻出。44 名×千円で

44,000 円。 
5 ⽉ 24 ⽇（⽔）例会について 年度計画では例会開催と決めていたが、前⽇が幸⼿中央 RC の周年式典があり、

更にメルボルンに先⾏して⾏かれる⽅がいるので休会にする。 
次年度案件⻘少年短期交換留学について 次年度案件。梨本ガバナー輩出年度という事で桃園からの受け⼊れの際にかかる

⽀出額に不安要素がある。（例年より明らかな物価髙）桃園⾏きの前提としては
中学⽣から⼤学⽣の⼦供達 6 名を募集予定。引率者は芦葉次年度会⻑を含め 3〜
4 名程度。渡航費は⾃前によるもの。受け⼊れ体制は 7 ⽉の状況を⾒て 2 ⽉まで
に結論を出す予定。 

公共イメージについて 野球少年団へ 5 万円の寄付を⾏いたい。 

ライラ研修につい 5 ⽉ 13 ⽇(⼟)〜15 ⽇（⽉）参加者 研修⽣スアンさんと⻘⽊乃彩さん。 
メンバーは⻘⽊（智）さん、梨本さん、安藤さん。 

マスクについて 本⽇の例会よりマスク着⽤の強要はしない。国歌⻫唱・ロータリーソング等は 
マスクをしながら声を出していく。 

3 ⽉ロータリーレート 1 ドル 133 円 



3 月の誕生結婚記念日写真  思い出のアルバム 

 

 

 

 

 

 

藤倉孝治会員はどこに写っているでしょう︖ 

 

 

                   ⼩栗隆義ご夫妻 桃園扶輪社周年パーティにて 

 
二コニコＢＯＸ 
 
本⽇お世話になります。平⽥利雄様・横⽥松博様 
誕⽣⽇祝いをありがとうございました。藤倉会員・ 
結婚記念⽇祝いをありがとうございました。 ⼩栗隆義会員・紙本瑞基会員・⼩川哲也会員・⻘⽊弘会員 
⼊会しました。宜しくお願い致します。 ⼩林英雄会員 
⼩林さん⼊会おめでとう本⽇も宜しくお願いします。 関裕会⻑・⾕野友昭幹事・梨本松男会員 
芦葉武尊会員・中村康宏会員・⼩⼭寿⾏会員・⼩松原孔明会員・⼭⼝寿通会員・⼭本太輔会員 
渡辺光浩会員・益⼭雅男会員・深作昭美会員 
 
. 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 
            

    
 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 37,000  426,001 

結婚記念日祝 15000   69,023 

ビジターフィー 0     16,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 10 名) 

暫定出席率 

44 名 
出席者     35 名 

メークアップ   6 名 93.18％ 


